



GUBERNUR NUSA TENGGARA BARAT

SAMBUTAN PADA PERINGATAN HARI ULANG TAHUN REPUBLIK INDONESIA KE-72 TAHUN 2017

17 AGUSTUS 2017

BISMILLAHIRRAHMAANIRRAHIIM.

ASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAHI WABARAKATUH.

SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

SEGENAP MASYARAKAT NUSA TENGGARA BARAT YANG BERBAHAGIA,

ALHAMDULILLAH WASYUKRULILLAH, HARI INI KEMBALI KITA DIBERI-NYA KESEMPATAN MEMPERINGATI 72 TAHUN PROKLAMASI KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA SEBAGAI SEBUAH BANGSA YANG MERDEKA, BERDAULAT DAN TERBEBAS DARI PENJAJAHAN.

PROKLAMASI KEMERDEKAAN YANG KITA PERINGATI HARI INI, MERUPAKAN KARUNIA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA, TUHAN YANG MAHA ESA, SEKALIGUS JUGA HASIL PERJUANGAN PANJANG DARI SELURUH BANGSA INDONESIA. OLEH KARENANYA, WAJIB BAGI KITA SEMUA UNTUK SENANTIASA BERSYUKUR ATAS NIKMAT KEMERDEKAAN INI. MENSYUKURI KARUNIA KEMERDEKAAN INI,

HENDAKLAH KITA WUJUDKAN DALAM BENTUK SIKAP DAN PERILAKU YANG SENANTIASA BERKOMITMEN, UNTUK BERJUANG BERSAMA MERAWAT NKRI DAN MENGISINYA DENGAN BERBAGAI AKTIVITAS PEMBANGUNAN, UNTUK MEWUJUDKAN CITA-CITA LUHUR KEMERDEKAAN ITU SENDIRI.

ALHAMDULILLAH, PELAKSANAAN PEMBANGUNAN NUSA TENGGARA BARAT SELAMA INI TELAH BERJALAN CUKUP BAIK DAN BERHASIL MENCAPAI SEJUMLAH PRESTASI, MESKIPUN DIAKUI PULA MASIH TERDAPAT KEKURANGAN YANG PERLU KITA PERBAIKI BERSAMA. KEMAJUAN-KEMAJUAN TERSEBUT, TERGAMBAR DARI PERBAIKAN INDIKATOR UTAMA PEMBANGUNAN IPM NTB, ANTARA LAIN: INDIKATOR KESEJAHTERAAN MASYARAKAT YANG DIUKUR DARI PERTUMBUHAN EKONOMI DAN KEMAMPUAN DAYA BELI, SERTA PENGURANGAN ANGKA KEMISKINAN. KEMUDIAN DARI ASPEK PENDIDIKAN, KESEHATAN SERTA PENINGKATAN PELUANG KERJA DAN KESEMPATAN USAHA, TERMASUK KEMAJUAN PEMBANGUNAN INFRASTRUKTUR DASAR YANG SEMAKIN MENYENTUH DAN MEMBERIKAN DAYA DUKUNG BAGI MENINGKATNYA AKTIVITAS SOSIAL BUDAYA DAN EKONOMI MASYARAKAT.

PERTUMBUHAN EKONOMI NUSA TENGGARA BARAT SELAMA TIGA TAHUN BERTURUT-TURUT SELALU BERADA DI ATAS RATA-RATA NASIONAL, DENGAN PENCAPAIAN 5,82 PERSEN PADA TAHUN 2016. SEJAK 2008 HINGGA 2016 KITA JUGA TELAH BERHASIL MENURUNKAN

ANGKA KEMISKINAN MENJADI 16,02 PERSEN DARI 23,4 PERSEN PADA AKHIR TAHUN 2008. ARTINYA SETIAP TAHUN, PROGRAM PENGURANGAN KEMISKINAN DI NTB BERHASIL MENURUNKAN ANGKA KEMISKINAN RATA-RATA SEBESAR 1 (SATU) PERSEN. PENCAPAIAN TERSEBUT, SUNGGUH MERUPAKAN CAPAIAN YANG BAIK. TERLEBIH JIKA DIBANDINGKAN DENGAN KINERJA PENGURANGAN ANGKA KEMISKINAN NASIONAL, DIMANA UNTUK MENURUNKAN KEMISKINAN SEBESAR 1 PERSEN SAJA, DIBUTUHKAN WAKTU SELAMA LEBIH DARI LIMA TAHUN.

DEMIKIAN JUGA DENGAN TINGKAT PENGANGGURAN TERBUKA SEBESAR 3,94 PERSEN, SEHINGGA HAL INI BERPENGARUH PADA INDEKS GINI RATIO SEBESAR 0,36 YANG LEBIH BAIK DARI RATA-RATA NASIONAL 0,40.

SEMUA CAPAIAN KINERJA PEMBANGUNAN TERSEBUT, MERUPAKAN HASIL KERJA SELURUH MASYARAKAT NUSA TENGGARA BARAT, BAIK YANG TINGGAL DI WILAYAH PROVINSI NTB MAUPUN YANG KINI KEBETULAN SEDANG MENITI KARIER DILUAR DAERAH. UNTUK ITU, KAMI MENGUCAPKAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGI-TINGGINYA, DISERTAI HARAPAN SEMOGA PRESTASI, KEMITRAAN YANG BAIK DAN PARTISIPASI POSITIF TERSEBUT, AKAN TERUS DIPELIHARA DAN DITINGKATKAN LAGI DIMASA-MASA YANG AKAN DATANG.

HADIRIN DAN PESERTA UPACARA YANG BERBAHAGIA,

KEDEPAN KITA SEDANG MENYONGSONG AGENDA BESAR DEMOKRASI PADA TAHUN 2018, YAITU PEMILIHAN UMUM KEPALA DAERAH SECARA SERENTAK DI BEBERAPA DAERAH DI PROVINSI NUSA TENGGARA BARAT INI. UNTUK ITU SAYA HARAPKAN KITA SEMUA DAPAT MENJAGA SEMANGAT PERSAUDARAAN DAN BERSAMA-SAMA MENCIPTAKAN KONDUSIFITAS DAERAH, DENGAN MENGEMBANGKAN SEMANGAT POLITIK YANG MENCERDASKAN. SEBAB RANGKAIAN PESTA DEMOKRASI TERSEBUT PADA HAKEKATNYA ADALAH SARANA UNTUK MELANJUTKAN IKHTIAR MENGISI KEMERDEKAAN DAN PENCAPAIAN CITA-CITA PEMBANGUNAN DAERAH.

AKHIRNYA, MARI KITA JADIKAN MOMENTUM PERINGATAN KE-72 TAHUN KEMERDEKAAN REPUBLIK INDONESIA INI, UNTUK SENANTIASA MEMBERIKAN PERKHIDMATAN TERBAIK KEPADA BANGSA DAN DAERAH TERCINTA INI. SEMOGA ALLAH SUBHANAHU WATA'ALA - TUHAN YANG MAHA ESA, SENANTIASA MEMBERIKAN KEKUATAN DAN BIMBINGAN-NYA. **DIRGAHAYU REPUBLIK INDONESIA.**

WALLAHULMUWAFFIQ WAL HAADI ILA SABILIRRASYAD.

WASSALAMU'ALAIKUM WARAHMATULLAH WABARAKATUH.

GUBERNUR NUSA TENGGARA BARAT,



Dr. TGH. M. ZAINUL MAJDI